

Hundebesuch in der Klasse 2b

Am Donnerstag, dem 25. April, besuchte Frau Maus vom Kind und Hund e.V. mit ihrer Hündin Joy die Klasse 2b.

Die Kinder erfuhren viel über die Körpersprache von Hunden und den richtigen Umgang mit dem Tier.

Sie übten sich einem Hund richtig zu nähern und lernten wie wichtig es ist, den Besitzer vor dem Streicheln immer erst um Erlaubnis zu fragen.

Auch mögliche Gefahrensituationen wurden besprochen.

Wer wollte, durfte Hündin Joy zum Schluss noch mit einem Leckerli belohnen.

